

Freitag, 15. Juli 2022 | Nr. 161

„Der erste seiner Art im Unterallgäu“

Der Tennis-Club Lautrach hat einen Allwetterplatz

Lautrach Der Tennis-Club Lautrach (TCL) verfügt jetzt über einen Allwetterplatz. Das sei „eine ganz tolle Sache“, sagen TCL-Chef Hubert Heinle und sein Stellvertreter Peter Müller, der die Idee hatte und das Projekt vorangetrieben hat.

Die Vorteile: Der Platz sei ganzjährig bespielbar. Dadurch könne viel früher als bisher mit dem Training begonnen werden. Die Optik des Platzes unterscheidet sich nicht von konventionellen Sandplätzen. Allerdings müssen keine Trittlöcher oder sonstige Unebenheiten mehr ausgeglichen werden.

Aufgrund der stets ebenen Spieldecke springt der Ball gleichmäßig ab. Der Platz ist auch für